

LAS RARAS



El dúo cómico Las Raras nace en 2015 después de que Paloma Jiménez decidiera irse a Madrid con su obra Crucidramas, que tras 4 años en cartel en Barcelona, fue seleccionada en el Teatro Alfil de Madrid.

Ángela Conde y Paloma Jiménez comienzan entonces su andadura por varios teatros madrileños cosechando grandes éxitos.

Tras grabar su Sketch Estoy Rara, en poco tiempo comienza a viralizarse por las redes. A partir de entonces comienzan a grabar otros capítulos con la Remedios y la Angustias como protagonistas.

Actualmente están de gira con sus dos espectáculos Estoy Rara y EmpodeRaras.

Su particular forma de ver el mundo bajo la lógica inversa ha hecho que muchas personas se sientan identificadas con su humor, dando herramientas para transformar los dramas diarios en comedia.